

Quick-Release-System

Bei diesem System sind die Schuhe über eine lösbare Schuhplatte mit dem Stemmbrett verbunden. Der Schuhwechsel ist damit deutlich schneller und komfortabler möglich.

Motivation

- Wir möchten den Nutzungskreis für unsere neueren Boote erhöhen. Aus diesem Grund sind erstmals Boote mit einem s. g. Quick-Release-System ausgestattet. Konkret gilt dies aktuell für Kopenhagen (Rennvierer) sowie die beiden Renneiner Ilona und Willy.
- Insbesondere in Team-Booten wie Kopenhagen können nun die Schuhe innerhalb des Bootes leicht getauscht werden, sodass unterschiedliche Team-Besetzung möglich werden.
- Darüber hinaus können Mitglieder für diese Boote auf eigene Schuhe zurückgreifen. Hierzu muss das Mitglied seine eigenen Schuhe mit kompatiblen Schuhplatten ausgestattet haben

Bezugsquellen

Bezugsquelle für Schuhplatten für unser Quick-Release-System. Wer eigene Schuhe anschafft, braucht diese Platten. Hast du deine eigenen Schuhe mit diesen Platten ausgestattet, sind sie nun kompatibel. Bitte vor dem Schuhkauf zu konsultieren: Liste, auf welche Schuhe die Schuhplatte montiert werden kann und auf welche nicht:

- [Schuhplatten erwerben](#)
- [Kompatibilität prüfen](#)